



# 十神小だより

ホームページは「安来市立十神小学校」で検索してください。  
「十神小だより」のカラー版も掲載しております。

安来市立

十神小学校

11月号

令和5年 11. 22

文責 江戸宣文



## 精一杯表現した学習発表会

4年ぶりに参観者の人数を制限しない学習発表会を開催することができました。お家のおじいさん、おばあさんにもたくさんおいでいただきました。今年度はご自分のお子様の発表を近くで見ることができるよう学年ごとに参観の方の移動をお願いしての発表会となりました。学校の思いをくみ取っていただき、混乱もなくご覧いただけたことを大変喜んでおります。

子ども達はこれまでに学んだことや、身に付けてきた表現力を精一杯発揮しようと全力を尽くしました。1年生は劇「サラダで元気」、2年生は劇「かさこじぞう」、3年生は伝統芸能「安来節」～銭太鼓・男踊り・女踊り～、4年生は環境学習「SDGs～今の自分たちにできること～」、5年生は合唱・合奏「夢を語ろう」「ダンスホール」、6年生は朗読劇「ヒロシマのうた」、音楽クラブは合奏「RPG」を発表しました。発表後には子ども達の練習の成果を出し切り、達成感にあふれた顔がたくさん見られた発表会となりました。

保護者の皆様には大変心温まるお言葉をいただき、教職員一同励みになりました。また、PTA 役員の皆様には、当日の誘導やバザー等で大変お世話になりました。ありがとうございました。



## ICT を活用した国語科の公開授業

2週間続けて校外からの参加者を招いての公開授業を行いました。一つは一中校区小中連携協議会の研修会として3年生の「モチモチの木」の授業を公開しました。授業後は教員に向けて、京都教育大学の久保紀一朗先生に子ども達が主体となるICTを活用した授業づくりについてお話しいただきました。二つ目は、ICT教育推進指定事業として4年生の「ごんぎつね」の授業を公開しました。他校の先生方に加え、市長や教育長も授業を参観されました。3、4年生の子ども達がクロムブックを使いこなし、自分の考えを友だちと交流する姿にたくさんの方が感心してくださいました。十神小の学力向上の理由について聞かれることがありますが、「落ち着いて友だちを大切にしながら一生懸命学ぶ子ども達と先生方の努力です」とお答えしています。これからも子ども達の学ぶ力が高まるよう取組を続けていきたいと考えています。



## 12月の行事予定

1日（金）初任研訪問指導	18日（月）分団会・集団下校
5日（火）県学力調査（5・6年）	19日（火）大掃除
7日（木）読み聞かせ フェンシング教室（4年）	21日（木）読み聞かせ・4時間授業
8日（金）フェンシング教室（6年） アルテピアアウトリーチ（6年）	22日（金）給食最終日・4時間授業
12日（火）個人面談 ～15日（金） 一中ブロック合同学習会	25日（月）終業式
	26日（火）冬季休業開始 ～1月8日（月）



## クロムブックの使い方を1年生が6年生に教わる

GIGA 開きも終わり、1年生は少しずつクロムブックを使っ  
ての学習に取り組んでいます。先日は、秋見つけの学習で6年  
生が1年生にクロムブックでの写真の撮り方などを教える時間  
がありました。わんぱく山の周りや校庭で秋を探しては、6年  
生に教わりながら写真を撮っていました。秋晴れの中、見る者  
の心を和ませるゆったりとしたほほえましい光景がひろがりま  
した。本当にすてきな子ども達です。

